

# *Asistió Díaz-Canel a clausura de congreso Pedagogía 2019*

---



La Habana, 8 feb (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, asistió en la tarde de este viernes 8 de febrero, en el Palacio de Convenciones de La Habana, a la [clausura del XVI Congreso Pedagogía 2019](#).

El evento se inició el lunes pasado con la participación de más de mil 300 delegados de 43 países, de América Latina, Europa, Asia, África y Estados Unidos.

## **Convocan a edición diecisiete**

El viceministro cubano de Educación, Rolando Forneiro, invitó a los asistentes a participar en el XVII Congreso Internacional de Pedagogía, que se realizará del 1 al 5 de febrero de 2021, para continuar trabajando por el perfeccionamiento de la enseñanza.

Forneiro destacó en la edición del certamen que hoy se clausura, la realización del panel Educar con arte, ciencia y ética, dedicado al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y a su legado a la educación.

Señaló como otros momentos trascendentales, las conferencias magistrales a cargo del teólogo brasileño Frei Betto, la ministra cubana de Educación, Ena Elsa Velázquez; del secretario general de la

Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), Mariano Jabonero; y de Jordan Naidoo, director de la División de Apoyo y Coordinación de la Agenda de Educación 2030.

Subrayó la realización del primer foro de empresarios y líderes de productos de servicios para la educación, que logró un amplio y fructífero espacio de intercambios.

También se refirió al encuentro de directivos de escuelas normales, pedagógicas, universidades y centros de formación docente con una amplia participación de representantes de México, Honduras, Perú, Colombia, Uruguay, Argentina, Nicaragua, Ecuador, Bolivia y Cuba.

Posteriormente, tres profesionales del sector recibieron el premio al mejor maestro investigador, entregado por primera vez como reconocimiento y estímulo al uso de la ciencia para contribuir a la calidad del proceso docente educativo.

### **Pedagogos contra injerencia de EE. UU. en Venezuela y por cese del bloqueo a Cuba**

En la jornada final de Pedagogía 2019, los profesionales de la educación rechazaron la injerencia de Washington en los asuntos internos de Venezuela.

“Condenamos toda forma de agresión que el gobierno de EE.UU. y otras naciones, y organizaciones internacionales, ejercen sobre Venezuela, y rechazamos los intentos de imponer por la vía de golpe de Estado a otro presidente, atropellando la voluntad del pueblo bolivariano, refiere la declaración final del evento.

El documento repudia enérgicamente “las acciones de quienes pretenden dividir a nuestros pueblos y derrocar por acciones desestabilizadoras y por la fuerza a los gobiernos legítimos y constitucionalmente establecidos”.

Los participantes en el cónclave demandaron el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba desde hace casi 60 años.

“Los delegados reafirmamos que nuestro deber primero es hacer un llamado a los educadores del mucho a luchar incansablemente por la unidad y la paz”, añade la declaración leída ante el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel. **(Fuentes: PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183039-asistio-diaz-canel-a-clausura-de-congreso-pedagogia-2019>



**Radio Habana Cuba**